

立山カルデラ上山式開催！



令和元年5月27日(月)10:00から、「立山カルデラ上山式」を当事務所(千寿ヶ原連絡所構内)において開催しました。これから10月末までの約5ヶ月間に渡り、標高1,100m以上の厳しい環境で家族と離れて合宿生活を送りながら働くことになる水谷出張所職員及び工事関係者に、野呂事務所長から激励の言葉が贈られました。さらに立山小学校、小見小学校の児童代表からそれぞれ応援の言葉が贈られました。これを受けて青木水谷出張所長は工事関係者を代表して、安全第一に無事故で工事を進めることを宣誓し、工事関係者とともに軌道に乗り込み水谷へ出発しました。



野呂事務所長による激励

「日本でもトップクラスに自然環境が厳しい現場で安全対策に万全を期し元気な姿で下山されるよう激励」



応援の言葉

立山小学校児童

「皆さんに支えられていること感謝して学校生活を送ります。」



応援の言葉

小見小学校児童

「県民の安全を守るために頑張ってください。」



青木水谷出張所長による宣誓

「工事に携わることは誇りであり、安全第一で無事にやり遂げる。」



出発する水谷出張所職員及び工事関係者



○上山式参加者○

- 千寿ヶ原自治会副会長
- 立山町立立山小学校6年生児童15名と先生2名、
- 富山市立小見小学校5、6年生児童5名と先生2名、
- 立山山麓防災・安全対策協議会
- 工事関係者(軌道保守含む)、立山砂防事務所職員